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４月２０日(木)に、フィールドワークで博物館明治村に行ってきました。
グループ毎に割り当てられたテーマをもとに、タブレットで学習(クイズ)
をしながら、展示物を見学しました。春の温かな気候の中、園内をグルー
プで歩き、人間関係の絆が深まりました。「めっちゃおいしかった｣と大好
評のコロッケやカレーパンも良い思い出になったことと思います。まとめ
の掲示物が廊下に掲示してありますので、２８日(金)の参観会の折にぜひ
御覧ください。

前期の学級委員が以下のように決まりました。２６日(水)学年集会で、
学級委員としての抱負を堂々と述べることができました。裏面にその内容
を載せてあります。どんな学級を築くか、今から楽しみです。

１組…松永昇洋さん、青山もえさん ２組…鈴木晴人さん、神谷優菜さん
３組…鈴木裕也さん、伊藤綾音さん ４組…長岡涼雅さん、内藤華乃さん

１３：２０～１４：０５ 授業参観会（２年各教室等、校舎３階等）
１４：１５～１５：２５ ＰＴＡ総会（体育館）
１５：３５～１６：１５ 学級懇談会（２年各教室）
１６：２５～１６：４５ 部活動保護者会（部活毎の場所）

【授業参観会の内容(予定)】※諸事情により当日急な変更があるかもしれません。

学級 教科 題 材 場 所

１組 学活 アンガーマネジメント １組教室

２組 英語 A Practice at a Sumo Stable ２組教室

３組 美術 風景画 美術室(南校舎３階)

４組 国語 アイスプラネット ４組教室



１組学級委員(松永昇洋さん)の抱負より
学級委員という役割は２回目になります。古山先生も昨年と一緒なの

で、どんなことをするのかもわかります。昨年しっかりできなかったと思
うようなところをもう一度考え、しっかりとこなしたいです。前期は、後
期につなげる役割があります。良い習慣をつくり、後期でも続けて、一年
を通してこのクラスで良かったと思える学級づくりをしていきたいです。

１組学級委員(青山もえさん)の抱負より
私は１組が明るくてハッピーなクラスになるようにしたいです。１組に

は、｢ハッピーログ｣という一日の中で良かったことや嬉しかったことを３
つ書くノートがあります。スラスラ書ける人もいれば、書けずにずっと悩
んでいる人もいます。みんながスラスラとハッピーログを書けるようにな
ることを目標に、仲良く楽しいクラスづくりをしていきたいです。

２組学級委員(鈴木晴人さん)の抱負より
僕の学級委員としての抱負は、このクラスを落ち着きのあるクラスにす

ることです。今の現状は、授業と休み時間のけじめのつかない人や授業中
静かな人、話をしている人など、クラスの中で授業に対する気持ちの温度
差が大きいので、全員が同じように学べるようにしたいです。そのため
に、しっかりと呼び掛けをしていきたいです。

２組学級委員(神谷優菜さん)の抱負より
私は今回２回目の学級委員です。１年生の時よりも、もっといいクラス

にできるようにするのが私の目標です。そのために、みんなへの声掛け
や、授業中は自分から声を出していきたいです。委員会に出たときは、学
年、学校のために積極的に意見を出していけるようにしたいです。うまく
いかないこともあると思いますが、精一杯頑張ります。

３組学級委員(鈴木裕也さん)の抱負より
３組には、授業パーフェクトというものがあります。授業評価が全部Ａ

のことを授業パーフェクトと呼んでいます。最近ではＡが少なく、ＢやＣ
がとても多いです。授業態度もあまり良くなく、緊張感のないことが原因
だと思います。Ａを増やすためには、落ち着いた授業にしないといけない
ので、まず黙想をしっかりさせ、呼びかけなどもしっかりとさせたいです。

３組学級委員(伊藤綾音さん)の抱負より
私は今回初めて学級委員になりました。不安なことはたくさんあります

が、２年３組のみんなと協力し、「ＯＮＥ ＦＯＲ ＡＬＬ ＡＬＬ ＦＯＲ
ＯＮＥ｣の学級目標で頑張ります。また、これからある行事を大切にして、
クラスで呼びかけ合い、行動し、結果を残せるようなクラスにできるよう
にします。前期の間よろしくお願いします。

４組学級委員(長岡涼雅さん)の抱負より
前期の抱負は２つあります。１つ目は学級目標を叶えることです。僕た

ちの学級目標は｢最強雑草伝説｣です。どのクラスよりも粘り強く協力し、
誇らしい記録が残せるよう努力していきたいです。もう１つは行事を成功
させることです。良いクラスにするには、団結が欠かせません。どんな時
でも協力し、｢楽しかった｣と言えるようなクラスにしていきたいです。

４組学級委員(内藤華乃さん)の抱負より
私たち２年４組には「最強雑草伝説」という目標があります。その伝説

をつくっていくためにはクラス全員で協力していく必要があり、１人でも
欠けたら達成できないと思います。だから、全員で協力していけるクラス
にしていきたいです。しかし、現在の４組は、人に任せきりという雰囲気



が強いので、それを改善し、体育大会や合唱コンクールで良い結果を残し
たいです。


